

CLARIN ★

POLITICA

Buenos Aires, sábado 2 de abril de 1994

La CHA y el Chacho

La Comunidad Homosexual Argentina exigió ayer al diputado del Frente Grande, Carlos "Chacho" Alvarez, que pida disculpas por haber mencionado a los homosexuales en forma despectiva, según interpretó esa entidad.

En rigor, lo que el legislador dijo al denunciar una campaña en su contra fue lo siguiente: "Ahora van a decir que soy homosexual, negro, judío o comunista".

Para la CHA, "Alvarez debe retractarse de lo dicho para poder seguir en la lista de los que luchan por la libertad y los derechos humanos".

"El lenguaje no hace más que expresar la ideas de los individuos", expresó la agrupación, en un comunicado.